

La Chambre des députés de l'Argentine installe une commission d'impeachment

Image not found or type unknown



Photo: Prensa Latina

La Havane, 24 mai, (RHC)- La Chambre des députés de l'Argentine a installé ce mardi une commission d'empeachment.

Formée de 31 élus, cette commission a pour objectif principal d'enquêter et de statuer sur les procédures engagées dans les cas de responsabilité contre des fonctionnaires.

La commission devra également analyser les plaintes et dénonciations présentées à leur encontre et établira les règles à suivre pour mener à bien ces procédures.

La Chambre des députés s'est fixé pour but d'installer pendant la journée d'autres commissions chargées des Affaires municipales, de la Défense des consommateurs, des usagers et de la concurrence, de la Liberté d'expression et pétitions, pouvoirs et règlements.

Les députés poursuivront également leurs débats sur la réforme du Conseil du pouvoir judiciaire, une initiative promue par le Front de Tous pour garantir l'indépendance de la justice.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/288729-la-chambre-des-deputes-de-largentine-installe-une-commission-dimpeachment>



Radio Habana Cuba